

Resumen de la reunión de la comisión académica del máster “Física y Matemáticas” del día 25 de julio de 2023

Se celebra virtualmente en la sala de Google Meet <https://meet.google.com/wqm-thnc-ris> a las 09:00 horas con la asistencia de:

- Pablo Hurtado Fernández
- José Gómez Torrecillas
- Ute Lisenfeld
- Teresa E. Pérez Fernández
- Manuel M.^a Ritoré Cortés (coordinador)
- Enrique Ruiz Arriola
- Armando Villena Muñoz
- Juan Soler Vizcaíno
- Daniel Peñalver Mares (representante de alumnos)

con los siguientes puntos del orden del día:

1. Breve informe del coordinador.
2. Aprobación de las guías docentes de las asignaturas para el curso 2023-24.
3. Aprobación de los horarios para el curso 2023-24.
4. Ruegos y preguntas.

1. El coordinador informa de la instalación de una pizarra de guillotina en el aula de computación de FisyMat financiada con fondos propios del máster y fondos extraordinarios concedidos por la Escuela Internacional de Posgrado. Se está a la espera de la resolución de la solicitud conjunta al Programa de ayuda a la docencia práctica presentada por todos los departamentos que participan en FisyMat y el decanato de la Facultad de Ciencias. La concesión de esta ayuda, probablemente en septiembre, permitirá renovar los ordenadores del aula de computación y la instalación de una nueva pantalla de proyección.

El coordinador informa que FisyMat ha alcanzado la cuarta posición en el ranking de másteres en ciencia y tecnología elaborado por el diario El Mundo.

El coordinador informa que el próximo curso se incorporará un becario de la Fundación Carolina, graduado en Física, de nacionalidad venezolana, aunque formado en Colombia.

El coordinador informa que han realizado la preinscripción en FisyMat un total de 83 alumnos para 30 plazas, en MAES-FisyMat (esp. Mat.) 58 alumnos para 5 plazas, y en MAES-FisyMat (esp. Fís.) 64 alumnos para 5 plazas.

El coordinador, a solicitud del representante de alumnos, plantea el hecho de que la carga de trabajo se percibe como excesiva por parte de los alumnos. Se acuerda enviar correos, tanto a alumnos como a profesores del máster antes del comienzo de las clases, recordando que a cada hora de docencia corresponde un tiempo tasado de trabajo por parte de los alumnos. También recordando la necesidad de coordinación en la evaluación por parte de los distintos profesores de una misma asignatura.

2. Se aprueban las guías docentes. Se solicita al coordinador que comunique a la Escuela de Posgrado, en nombre de la comisión académica, la sugerencia de que los nombres de los profesores a cargo de una asignatura se incluyan en la guía docente de dicha asignatura.

3. Se aprueba el horario para el próximo curso académico 2023–24.
4. No se plantea ningún ruego o pregunta.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 10:15.

Granada, 25 de julio de 2023

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Ritoré'.

Manuel Ritoré
Coordinador del máster